

Fútbol Granollers, 2-Cerdanyola, 0

- ✿ *El Cerdanyola un conjunto de viejos que reparten leña a montones.*
- ✿ *Buen partido local, destruido por los visitantes y el colegiado.*
- ✿ *Los árbitros dispuestos a destruir al Granollers.*

FICHA TECNICA

Cerdanyola: Fernández II; Serra, Rosas, Fernández I; Bals, Rubio; Consta, Vioque, Remolá, Olive y Andreu.

En la segunda parte, Soler II y Caparrós, sustituyeron a Fernández I y Vioque, respectivamente.

C. D. Granollers: Jordana; Saborit, Galtés, Carpinell; Nin, Comas; Vela, Andrea, Belles Navarro y Castellet.

A poco del final del partido, al mismo tiempo, Carbonell y Félix reemplazaron a Galtés y Belles, respectivamente.

COLEGIADO

Encargado de dirigir este partido, el Sr. Torrens, fatal, ya que con su actuación demostró saber poco el Reglamento e indeciso a la hora de mostrar tarjetas, ya que tuvo que mandar a la caseta desde el primer momento a unos cuantos elementos del conjunto visitante, ya que en vez de ir a la pelota iban de cara al hombre. Perjudicó mucho su labor al Granollers, en un par de penaltys escamoteados.

Mostró tarjeta amarilla a Navarro a los 36 minutos de partido por protestar; a los 59 a Rosas por fuerte entrada a Belles cuando iba directo al marco. A los 61 y 79 m. respectivamente amarilla a Consta con roja posterior, abandonando el campo, y a los 89 a Castellet.

CORNERS

Lanzó uno solo el Cerdanyola en la segunda parte; por contra el Granollers lo hizo en trece ocasiones, cuatro y nueve.

GOLES

1-0: Buena jugada de Belles infiltrándose en el área y al llegar al borde de la pequeña, lanza un tremendo disparo que se cuele como una exhalación cruzado, era el minuto 63.

2-0: Raro penalty contra el conjunto visitante que se encargó de lanzarlo Andrea, marcando por el lado contrario del meta, a los 79 minutos.

LO QUE DIO DE SI EL PARTIDO

Tras unos primeros minutos de tanteo por uno y otro bando,

el cuadro local fue intensificando su acoso sobre el visitante que alejaban el peligro de la manera que podían, incluso con el brazo y mano delante de las narices del colegiado de turno, pero éste no queriéndose complicar su labor, no señaló nada. Por contra, pitaba cosas muy extrañas y desde el primer momento tenía que hacer uso de las tarjetas y coaccionado no lo hacía, ya que unos cuantos jugadores cerdanyolenses bien se las merecían por las entradas que hacían a sus contrarios, sobre todo Rosas que hacía uso de todo, menos de fútbol y deportividad. El Granollers atacó su portal, pero sin suerte en el marcador pues las veces que llegaron hasta él, o porque faltaba rúbrica final o por imprecisión en el tiro, no llegaron a fructificar, y eso que se hicieron méritos para ello.

Lo que la afición no comprende, son esos atrasos de balón desde el centro del campo hacia el cancerbero local Jordana, cuando con cuatro defensas y solamente dos delanteros, retrasaban el juego.

Lanzó unos cuantos ataques el conjunto visitante pero que no llegaron a su fruto apetecible por fallar en el remate y tener la pierna torcida, que de lo contrario llevaban mucho peligro, pero en honor a la verdad, han demostrado su clasificación en la tabla, ya que malos lo son un rato grande.

Finalizó el primer tiempo con el resultado inicial de empate a cero goles.

En la segunda parte, se volcó más el conjunto local sobre el marco visitante ocasionando ya ciertos peligros, y se empezaba a prever que el triunfo se decantaría al final de los noventa minutos de parte del cuadro vallesano, ya que casi toda esta segunda parte estuvieron los veinte jugadores, a excepción de Jordana, en la parcela visitante, y fruto de ello son los nueve córners lanzados, por sólo uno en contra, de las pocas ocasiones que se lanzaron hacia delante los jugadores visitantes.

El primer gol fue obra del debutante Belles como teórico delantero centro, en una escapada por el ala derecha del campo y

que al llegar al borde del área pequeña, disparó potente y cruzado, marcando un gran gol que puso en pie a los espectadores. Los abrazos fueron emotivos y multitudinarios con la consiguiente alegría del jugador que al ser sustituido recibió una gran ovación, lo que demuestra que la afición está en bastante porcentaje con él. Andrea consiguió el segundo gol de la mañana de penalty. Un penalty que como he dicho antes, fue muy extraño. Incurrió en falta el jugador Consta, el colegiado le muestra la cartulina amarilla y viendo que era la segunda, le muestra la roja. Cuando ha abandonado el campo, vemos como el colegiado marca los pasos para el lanzamiento del penalty que es transformado.

En conclusión, consistente dominio del Granollers que pudo haber marcado en un par de ocasiones más, pero la providencia no ayudó, y algunos contragolpes visitantes que por mal lanzamiento no fructificaron.

El próximo domingo se rinde visita al campo de La Llagosta, conjunto que en la primera vuelta salió derrotado de Granollers por 4-1 y que se vio mermado por la penalización de cuatro puntos por la indebida alineación de uno de sus jugadores, de lo contrario darían más batalla de la que están dando y mejor clasificados estarían de no ser por ello. Podemos ver un gran partido entre llagostenses y vallesanos, ya que según mis informes juegan bien al fútbol, buena prueba de ello la dan los 55 goles marcados, cuatro menos que el Granollers aunque su defensa sea algo vulnerable con 40 tantos.

Esperamos, como digo, que se vea un partido de buen fútbol y que el árbitro designado cumpla su misión y aplique el reglamento tal y como es, y no como algunos.

TOMAS RIFA

Fotos: GIRONELLA

